

Rina Inoue



Kumwetulira

Mwa dzuka bwanji ? Dni ka lankhula sukulu.

せきまちきたしょうがっこう
関町北小学校のみなさん、あけましておめでとうございます。あつという間にお
しょうがつ
正月モードは過ぎ去ってしまいましたね。マラウイでは、1月3日から2学期が始
まっています。今、マラウイでは、コレラが流行っているため、学校に来ている子
どもの数は減っています。医療状況が不安定なため、感染予防のために学校に来
ていない子どももいるようです。また、今は雨季のため、畑仕事がたくさんありま
す。この2つの理由から、現在、低学年では半分くらいの子どものしか来ていません。

さて、この冬休みですが、友だちが日本からマラウイに来てくれました。一緒に
マラウイ南部縦断の旅に出かけてきました。首都リロングウェから出発し、デッ
ザ、ケープマクレア、リウオンデ、チョロ、ムランジェ、ブランタイヤとマラウイ
の南部を縦断しました。今まで紹介したことのないデッサについて今日はお話し
たいと思います。

デッサはリロングウェから車で2時間程度のところにある県です。2つある世界
遺産のうちの1つ、「チョンゴニ・ロックアート地域」があります。また、マラウイ
で2番目に高い「デッサマウンテン」があります。

「チョンゴニ・ロックアート地域」は2006年にUNESCOに世界文化遺産として、
登録されました。一応大通りには看板があるので、指示に従って進んでいくと、本

当に世界遺産があるのか！？というローカル道が続いていました。不安を抱えながらも進み続けること、数十分。なんとなく車で入れない行き止まりのようなところまで来ました。車を降りると、ローカルガイドさんがいたので、助けてもらい、ガイドをつけて、ロックアート地域へ入っていきます。看板が1つあるだけで、他には何もありませんでした。知らないとなかなかたどり着けない世界遺産です。

今回わたしが見たのは8つの岩絵です。書かれた年代によって白と赤で色が違います。また、書かれている高さも年代によって違うそうです。人々は森の中にどんな動物がいるのか、自分たちの家族構成など日常生活の情報を絵として、岩に記し残っていたそうです。そして、何より岩絵(少し高いところまでのぼります)から見下ろす景色が最高でした！！雨季の全面に広がる緑。大自然を感じました。



白で描かれたトカゲ、わかりますか？古いものです

赤で武器や家族構成が描かれています。(少し新しい)

入り口。

景色が最高でした！(ちょうど雨もあがった後)

